

PFAD FÜR KINDER vertritt die Auffassung, dass eine umfassende **Vorbereitung, Qualifizierung und Begleitung** von Pflege- und Adoptivfamilien unerlässlich ist für den erfolgreichen Verlauf eines Pflegeverhältnisses bzw. einer Adoption.

Denn Liebe allein genügt nicht!

Pflegeeltern brauchen auch spezielles **Wissen** um die besonderen Bedürfnisse von Kindern, die vielleicht aufgrund ihrer Vorerfahrungen in ihrer körperlichen, geistigen oder seelischen Entwicklung beeinträchtigt sind, und viel **Einfühlungsvermögen** und **Geduld**, um ihnen nach den zum Teil enttäuschenden Erfahrungen, die sie oft mit ihren bisherigen Bezugspersonen machen mussten, wieder neue verlässliche Beziehungsangebote machen zu können.

Eine fortlaufende Qualifizierung hilft bei der **Bewältigung von Problemen**, die im Verlauf eines Pflege- bzw. Adoptivverhältnisses auftreten.

PFAD FÜR KINDER Bad Kissingen bietet in Absprache mit dem Kreisjugendamt Bad Kissingen eigene bedarfsgerechte Fortbildungsveranstaltungen für alle Pflege- und Adoptiveltern des Landkreises und darüber hinaus an.

Für die Erfüllung der **Fortbildungsverpflichtung** der Bad Kissinger Pflegeeltern stellen wir Teilnahmebescheinigungen zum Nachweis gegenüber dem Kreisjugendamt Bad Kissingen aus.